

FOTOWETTBEWERB:

Vertrauen in die Zukunft

**Afrika, Lateinamerika, Europa:
Die vier Gewinnerfotos
stammen von drei Kontinenten**

Rund 200 (Hobby-)Fotografinnen und Fotografen reichten ihre Fotos zum ersten Fotowettbewerb der Konrad-Adenauer-Stiftung ein. Allen Teilnehmern sagen wir ein herzliches Dankeschön. Am 8. Juni 2017 wählte die Fach-Jury in Berlin vier Siegerfotos aus: Platz 1 und 2 gehen nach Uganda, die beiden dritten Plätze nach Deutschland und Uruguay.

Den mit 1.500 Euro dotierten ersten Platz gewann die 24-jährige Zahara Abdul aus Kampala mit ihrem Foto „Seeking light“. Platz 2 ging ebenfalls nach Ostafrika, an den 23-jährigen Andrew Kartende. Platz 3 teilen sich Elisa Mayer (17 Jahre) und Mathias Olivera Rodriguez (23 Jahre).

Alle Gewinnerfotos und die Jurybegründungen unter www.kas.de/fotowettbewerb.

*mit
Vertrauen*

IN DIE ZUKUNFT

